

El verano se acerca con una ola de calor y lluvias esperado para la segunda quincena de enero

Principal



Publicada el: 11/01/25	Visitas: 81
Comentarios: 2	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-verano-se-acerca-con-una-ola-de-calor-y-lluvias-esperado-para-la-segunda-quincena-de-enero_14257.php

EL VERANO SE ACERCA CON UNA OLA DE CALOR Y LLUVIAS ESPERADO PARA LA SEGUNDA QUINCENA DE ENERO

Principal

El verano se acerca con una ola de calor y lluvias esperado para la segunda quincena de enero

Se aproxima el verano con intensas temperaturas y lluvias anticipadas para la segunda mitad de enero.

Pronóstico de Temperaturas para la Próxima Semana

El meteorólogo Mario Bidegain anticipó un aumento en las temperaturas para la semana entrante, con máximas que alcanzarán los 30 grados en el norte del país.

En diversas regiones, se prevé que las temperaturas superen los 35 grados, generando así un clima típicamente veraniego.

Expectativa de Lluvias y Descenso Térmico

Bidegain también informó que, hacia el final de la segunda quincena de enero, específicamente entre el 17 y el 19, se pronostica un desmejoramiento en las condiciones del tiempo.

Esto incluirá lluvias generalizadas a nivel nacional, resultando en un descenso de las temperaturas.

Temperaturas por Encima de lo Normal

A pesar de las lluvias esperadas, se señala que el resto del verano continuará registrando temperaturas por encima de lo habitual, influenciado por un enfriamiento observado en el océano Pacífico.

Inicio del Verano y Aguas Frías

El inicio del verano estuvo marcado por temperaturas inusualmente bajas, destacándose como el diciembre más frío en los últimos 30 años.

Sin embargo, se prevé que febrero y marzo presenten un clima más cálido de lo habitual.

En relación a las temperaturas del agua, Bidegain explicó que actualmente se encuentran por debajo de lo normal, con registros cercanos a los 21 grados, cuando se espera que superen los 22 grados.

Esta situación es atribuida a las bajas temperaturas del aire experimentadas en diciembre.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL VERANO SE ACERCA CON UNA OLA DE CALOR Y LLUVIAS ESPERADO PARA LA SEGUNDA QUINCENA DE ENERO

El verano se acerca con una ola de calor y lluvias esperado para la segunda quincena de enero

Tags

descenso, aumento, bidegain, superen, anticipadas, lluvias, temperaturas, habitual, intensas, diciembre, segunda, aproxima

Noticias relacionadas

4.3 * *Los precios en los supermercados de Punta del Este superan en un 6,83% y 6,32% a los de Montevideo, generando preocupación entre los consumidores*

3.9 * *Diciembre traerá un calor inusual y marcas térmicas nunca antes vistas en la región*

3.5 * *Ministerio de Economía y Finanzas revela un aumento de más del 6% en los precios de supermercados de Punta del Este en comparación con Montevideo*

4.9 * *Se prevén jornadas soleadas y el arribo de la primera "ola de calor" en este verano*

4.6 * *Un fin de semana intenso: temperaturas que alcanzarán los 40° en el norte, con calor y humedad abrumantes; el domingo traerá lluvias y tormentas*

4.0 * *Una potente "ciclogénesis explosiva" se aproxima: ¿qué implica este fenómeno?*

4.0 * *Elevada ola de calor se aproxima: ¡se esperan 40° en los próximos días!*

4.6 * *El esperado temporal de Santa Rosa se aproxima: pronóstico de lluvias intensas y vientos fuertes para el próximo fin de semana*

4.8 * *Alemania: el presidente toma la drástica decisión de disolver el Parlamento y convoca elecciones anticipadas*

4.7 * *El solsticio de verano 2024 se producirá el 21 de junio a las 15:57 Utc*

Comentarios

Ignacio Pastor

11-01-25 08:38

bueno, parece que se nos viene un calorcito que no va a dar tregua. después de un diciembre frío, ahora a prepararse para disfrutar del verano, aunque hay que estar atentos a las lluvias que se nos vienen a fines de enero. a disfrutar del sol pero sin olvidarnos del paraguas, que a veces el clima juega sorpresas.

Diego Armando Zabala

11-01-25 06:22

Parece que se viene un veranito a pleno, así que a disfrutar de las altas temperaturas. Después de ese diciembre frío, ya era hora de que el calor se haga presente. Ojalá que las lluvias no se queden mucho tiempo porque a esta altura ya queremos un poquito de sol. A seguir cuidando el mate y la sombra, que se vienen días lindos.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía

Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigración
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized

uruguay decide 2024
viajes y turismo